

全県1学区制をめざす県、県教委の方針をどう思うか

佐 藤 愿

〔質疑〕『国公立大学合格者数を伸ばしている県内拠点校の取り組みを水泡に帰さないため、対策が必要』（河北新報 解説）

『全県1学区制となつた場合、仙台一極集中が起きる。地方では、優秀な生徒が流出し、高校の定員割れ、淘汰もありうる』（石巻市教育長）

など見解が表明されている。市長、教育長に公立高校（普通課）全県1学区制が子どもたちに与える影響、地域社会に与える影響等について、その見解を伺いたい。

安全、安心の学校給食と地産・地消型食材・食品の提供について

地域力を向上するために、行政はどう係わるべきか

保 科 惣一郎

〔質疑〕地方分権が進み、行政に対する住民ニーズが多様化し、さらに福祉の受け皿づくりが必要になることを考えると、ますます地域力が求められてくる。

①介護保険法が改正され、サービス費用の負担が出来ずにならなくて、障害者に対して、受け皿づ

くりとして地域の福祉を一本化した施設が必要ではないか②高齢者の地域参加を進めることにも、学校の空き教室を高齢者の趣味、運動、ものづくりの勉強の場としての活用は出来ないか。

〔答弁〕本年4月に設置した地域包括支援センターを中心には、地域の皆さんと保健・医療・福祉の担当部署との連携体制を強化して、専門的な相談、社会福祉協議会等の関係機関や事業者との連携強化を通じて、地域福祉の増進に向けた総合的支援を強化していく。また、地域面についても、各自治会における自主防災組織づくりの中でも、高齢者や障害者に対する支援を強化しているところである。

ある学校の図書館を利用する、あるいはパソコン教室を開いている学校もあり、学び直す場所としては最適であると考えているが、少子化が進んでも学級は減つていかない。

については、まだ同審議会で素案という形で出ている段階であり、教育委員会としても、そのことについてはまだ深く分析していない。

公立高校の通学区域の問題については、まだ同審議会で素案という形で出ている段階であり、教育委員会としても、そのことについてはまだ深く分析している。

考えられるマイナス面としては、受験競争が激化する可能性はあると思う。また、遠距離通学が強いられることがある。プラス面としては、魅力ある学校を自由に選択でき、あるいは学力向上につながるのではないかと分析をしている。

